

24.08.2001 - 14:41 Uhr

Michael Auer neuer Leiter Human Resource Management

St.Gallen (ots) -

Ab September wird Michael Auer die Leitung für den Bereich Human Resource Management der Raiffeisen-Gruppe übernehmen

Die Geschäftsleitung der Raiffeisen-Gruppe hat den 37-jährigen Michael Auer zum neuen Leiter des Bereiches Human Resource Management ernannt. Der Vater dreier Kinder lebt mit seiner Familie im Appenzellerland.

Michael Auer absolvierte die HWV St.Gallen und hat sein Wissen im Personalbereich laufend vertieft. Tätig war er beim ehemaligen Schweizerischen Bankverein als verantwortlicher Ausbildungsleiter und übernahm später die Leitung Logistik. Mit der Übernahme durch die UBS zeichnete er verantwortlich für den Bereich Personal Geschäftsbereich Firmenkunden. Er verfügt über umfassende Kenntnisse im Bereich des Human Ressource. Im Jahr 1999 machte er sich selbstständig und hat zusammen mit weiteren Spezialisten ein Internetportal für Fragen rund ums Human Ressource Management aufgebaut.

Michael Auer wird die Nachfolge von Franz Würth antreten, der nach 14 Jahren als Personal- und Ausbildungsverantwortlicher im Februar die neue Herausforderung als Leiter Öffentlichkeitsarbeit und Mediensprecher übernommen hat.

Das Foto von Michael Auer finden Sie auf der Homepage www.raiffeisen.ch unter Aktuelles/News.

Kontakt:

Franz Würth
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Schweizer Verband der Raiffeisenbanken
Wassergasse 24
9001 St.Gallen
Telefon +41 71 225 84 84
Fax +41 71 225 86 50
E-mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch
[014]

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100002451/100009848}$ abgerufen werden. }$